

# Alexis Hervé, nouveau prince du musette

**VERVANT** Il n'a pas encore 30 ans et il court les bals musettes de tout l'ouest de la France. Originaire du village proche de Saint-Jean-d'Angély, il s'y produira le 6 juin prochain

Il a deux boucles d'oreille mais ce n'est pas un rocker. À bientôt 28 ans, il les fêtera début juin, Alexis Hervé est un artiste accompli et un véritable chef d'entreprise. Ce natif de Vervant, un village situé à quelques kilomètres de Saint-Jean-d'Angély, exerce la profession d'accordéoniste professionnel. Tendance musette. « J'ai été élevé par mes grands-parents qui adoraient le bal musette, ils m'ont amené alors que je ne savais pas marcher. » Devant la scène. Au plus près des musiciens, l'enfant a attrapé le virus. « Le groupe " Belle époque " qui animait ces bals musettes m'a pris comme mascotte et je me suis retrouvé très vite sur scène à jouer des maracas, du tambourin », dévoile Alexis Hervé.

## À 5 ans sur scène

Dès lors, la passion de l'accordéon et du bal musette ne l'a pas lâché. « J'ai su lire des partitions musicales avant de savoir lire tout court » sourit l'accordéoniste. Pas facile d'être habité par le musette quand on est si jeune. « Au collège d'Aulnay, on se foutait pas mal de moi, je ne jouais pas au foot et je courrais les bals musettes. »

L'accordéon chromatique, apprivoisé depuis 1992, est devenu son seul ami. « La libération est intervenue au lycée à Niort, j'ai intégré une section littéraire options arts de la musique, je me suis retrouvé avec des musiciens, je me suis ouvert à plein de disciplines », confesse celui qui joue aussi de la batterie, du piano, du saxo alto...

## Dans l'Armée de terre

Disposant de son propre groupe et d'un baccalauréat, il devient intermittent à 18 ans et écume les bals de tout l'Ouest de la France. Son premier album date de 2005. Huit



Depuis dix ans, Alexis Hervé a sorti neuf albums. PHOTO DR

autres ont suivi. Si sa formation a explosé en 2011 pour des questions d'entente entre musiciens, Alexis Hervé est revenu une année plus tard après une expérience professionnelle atypique. « Dans l'Armée de terre, j'y ai connu des moments difficiles mais aussi des satisfactions comme celle de travailler dans un cadre plus rigoureux », revient ce musicien qui rêve de donner un nouveau souffle à l'accordéon. Avec sa troupe et ses trois groupes (musette, variété avec Ca-

dillac et hard métal avec Philosophia), tous ses week-ends sont occupés jusqu'au printemps 2016.

## En croisière

Avec sa petite entreprise implantée dans les Deux-Sèvres, il assure même l'animation de match de hand ou de foot (il est le second speaker terrain des Chamois Niortais) et donne aussi des concerts sur des bateaux de croisière. En Tunisie, en Grèce. « J'ai un contrat de partenariat avec un autocariste »

confie l'artiste-businessman qui se produira avec son Maugein-fabrique à Tulle- le 6 juin dans son village natal : Vervant. « Je participerai effectivement à un festival rock et accordéon avec des musiciens locaux et Gérard Blanchard, ça va être extra. C'est une occasion unique de jouer avec les copains de Vervant et aussi de démontrer que l'accordéon, ce n'est pas forcément ringard. » Des propos qui sonnent comme un petit goût de revanche. **Philippe Brégowy**